

Meerestiere in Not!

Liebe Leser!

Kann man unseren Planeten noch retten? Viele Menschen nehmen keine Rücksicht auf unsere Erde, sie werfen viele Abfälle einfach weg, ohne darüber nachzudenken. Manche fragen sich jetzt vielleicht, was denn so schlimm daran ist, wenn man etwas entsorgt. Diese Menschen werfen ihren Müll nicht in die Mülltonnen, sondern hinterlassen ihn im Wald, am Strand, auf den Straßen und vielen anderen Orten, wie zum Beispiel dem Meer.

Tja und das ist der Grund, warum viele Meerestiere sterben. Die Abfälle, besonders Plastik, treiben auf das weite Meer hinaus und viele Tiere denken, dass der Müll Futter ist. Sie versuchen, das Plastik zu fressen und ersticken daran. Sie verheddern sich in Netzen und kommen nicht mehr frei. Traurig aber wahr! Im Internet findet man viele Artikel, wo dieses Thema angesprochen wird, die meisten überlesen es oder kümmern sich nicht darum. Das macht mich immer wieder traurig, denn jeder kann etwas für unsere Welt machen. Zugegeben – wir müssen etwas tun, damit unsere Erde überlebt.

Ich finde es einfach unverschämte, wenn man seinen Müll überall entsorgt und man damit Tiere in Lebensgefahr bringt. Jeder, der diesen Text gelesen hat, bitte ich, seinen Müll immer richtig zu entsorgen, damit man ihn ordentlich recyceln kann und nichts mehr im Meer landet!



Müll gefährdet Tiere im Meer.

Foto: Jana Traxl

Jana Traxl (13)

MS Reichenthal